



定時制通信

この1学期は、様々な行事が予定どおり実施することができました。その中で、新しいことにも積極的にチャレンジできたのではないのでしょうか。

例えば、授業の様々な場面で chromebook を活用し、積極的に意見交換などを行うことができました。学校行事では、生徒主体(生徒会)の活動を心掛けました。部活動では、県大会で大活躍し、東海・全国大会にも出場する生徒が増えました。結果はもちろんですが、様々な場面の「頑張る姿」は、成長を実感できる瞬間です。来学期も多くのことに積極的にチャレンジしていきましょう。

【校内レクリエーション大会】 場所: 体育館

6月29日(水)、校内レクリエーション大会(生徒会行事)が行われました。生徒会を中心に種目・グループ分けを行い、楽しい時間を過ごすことができました。期末テスト前の良い気分転換となりました。



【総合的な探究の時間】場所: 3年・2年教室

これからの探究活動に必要な能力を育成するための授業が行われました。テーマは「定時制通信を作ろう」です。学年や性別にとらわれずグループを作り、各先生方に聞いてみたい問いを自ら考え、グループ内でまとめ、インタビューした内容で記事を作成しました。準備段階の話し合いからすべてがよい学びの場となり、とても良い経験になりました。



